

流域広報レポート

平成30年11月3日(土)10:00~16:00

堺市北区「北区交流まつり2018」で地域の皆様と交流

今年で18回目となる「北区交流まつり」。堺市北区では地域の住民と自治体及び企業が楽しく交流し、地域における魅力の再発見と快適な住環境の提供を目的として開催しています。大和川河川事務所では、高規格堤防事業の共同事業者である阪神高速道路(株)と共にテントブースを出展し、大和川に関するパネル展を通じて地域住民の皆さまと交流しました。

大和川水環境・高規格堤防事業 パネル展

大和川河川事務所ブースでは、高規格堤防事業と水環境に関するパネルを展示。阪神高速の大和川線への関心もあり、多くの方が立ち寄り、大和川線と一緒に進められている高規格堤防や、アユが遡上している大和川に驚かれ、水もずいぶんきれいになってきたね!と声を掛けてくれる方が多くいました。さらに、水質実験を実施したところ、子ども達は興味深々で実験に参加してくれました!終日快晴だったこともあり、ブースは一日中お年寄りから子どもたちまで集い、大盛況でした。



お隣の阪神高速ブースは毎年ちびっ子に大人気の橋梁実験コーナーをはじめ、パトロール隊員の衣装を着てミニ黄パトと一緒に記念写真を撮れたり、今年初の輪投げコーナーも盛況でにぎわっていました。



毎年2万以上が訪れる区民まつり。特設ステージでは地元の中学生による吹奏楽演奏や有志団体のダンスコーラス、舞踊などが披露されるほか、出展ブースでは工作コーナーや遊具、模擬店等人の波がとぎれることがないほど盛況でした。



【問い合わせ先】

国土交通省 近畿地方整備局 大和川河川事務所 調査課

〒583-0001 大阪府藤井寺市川北3-8-33 TEL 072-971-1381